

Es lagen folgende schriftliche Mitteilungen aus:

- Partizipationsprojekt „Aktivierung Jugendlicher zur kommunalen Mitwirkung“
- Skateranlage
- „Mischen ist possible! – der Gender Parcours“
Ein Projekt des Mädchenarbeitskreises

Die Mitteilungen sind der Niederschrift als Anlage beigelegt.

Hinsichtlich des Jugendzentrum Matchbox teilte Herr Quiter mit, dass die Einrichtung aufgrund von Brandschutzauflagen kurz vor der Schließung gestanden habe. Derzeit sei nur ein eingeschränkter Betrieb möglich. Für das nächste Jahr gebe es einen Prüfauftrag bezüglich der zukünftigen Nutzungsmöglichkeiten und für ein Sanierungskonzept.

Herr Lübken wies darauf hin, dass, sofern das Sanierungskonzept eine weitere Nutzung ausschließe, ein Neubau anvisiert werde.